

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

## Conflicto entre bandas uruguayas en Argentina: un fallecido y un arresto en Pilar

Principal



Publicada el: 15/10/24	Visitas: 58
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 21	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/conflicto-entre-bandas-uruguayas-en-argentina-un-falleci do-y-un-arresto-en-pilar\_5394.php



# **Principal**

Conflicto entre bandas uruguayas en Argentina: un fallecido y un arresto en Pilar

Enfrentamiento entre grupos delictivos uruguayos en Argentina: un muerto y una detención en Pilar.

Violenta disputa entre narcotraficantes uruguayos en Argentina deja un muerto y un detenido

Una violenta disputa entre narcotraficantes uruguayos en el municipio de Pilar, Buenos Aires, concluyó con la muerte de un

hombre de 36 años y la detención de otro. Las autoridades están en alerta ante la situación, que involucra a

varios individuos y una suma considerable de dinero. La investigación se inició a fines de septiembre, tras un llamado a

la Policía por una balacera en la zona. El 25 de septiembre, las fuerzas del orden llegaron al lugar y encontraron a un joven uruguayo de 27 años que había recibido múltiples disparos mientras conducía un auto de alta gama hacia su residencia.

Según informes y las grabaciones de cámaras de seguridad, fue interceptado por una camioneta negra sin patente, de la cual descendió un ocupante que le disparó repetidamente con una

pistola de 9 mm.

'A pesar de los ataques, el joven logró sobrevivir, aunque al llegar a su hogar se percató de que le faltaba un millón de pesos

argentinos que llevaba en un bolso.

En un principio, la Policía consideró que se trataba de un robo aislado; sin embargo, el caso dio un giro dramático con el asesinato de Marcelo González, de 36 años, quien residía en Pilar bajo una identidad falsa, incluso desconocida por su pareja. El pasado sábado, González salió de su domicilio junto a un uruguayo de 80 años, padre de su socio en el negocio. Mientras el hombre mayor se disponía a hacer unas compras, una nueva camioneta se detuvo y un individuo le disparó a González en diez ocasiones, causandó su muerte instantánea. Durante la investigación en el vehículo, las autoridades hallaron 700.000 dólares, pesos argentinos y dos teléfonos iPhone. Posteriormente, se allanó la vivienda de González, donde se descubrió que el disco duro de su sistema de seguridad había

sido sustraído. Según informan las autoridades, ambos incidentes están relacionados con una guerra interna entre un clan de

narcotraficantes uruguayos que opera en Argentina. El uruguayo de 80 años fue arrestado, mientras que su hijo, socio de la víctima, es intensamente buscado por las fuerzas de

seguridad.

Se presume que González estuvo involucrado en el ataque armado contra el joven uruguayo previamente mencionado.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# CONFLICTO ENTRE BANDAS URUGUAYAS EN ARGENTINA: UN FALLECIDO Y UN ARRESTO EN PILAR

Conflicto entre bandas uruguayas en argentina un fallecido y un arresto en pilar

## **Tags**

seguridad, uruguayos, disputa, septiembre, camioneta, argentinos, violenta, fuerzas, narcotraficantes, autoridades, uruguayo, argentina

### Noticias relacionadas

- 4.7 \* Pilar Cañedo y Benjamín Amaral brillaron con luz propia en el certamen colombiano
- 4.4 \* Tiroteo entre narcotraficantes uruguayos en Argentina deja un saldo fatal: un muerto
- 4.7 \* Controversia tras el comentario de Yamandú Orsi en Buenos Aires: afirmó que "los uruguayos somos argentinos sin intensidad
- 3.9 \* Afluencia de turistas argentinos en aumento y disminución de uruguayos que cruzan la frontera hacia Argentina
- 3.8 \* Crisis diplomática: Venezuela retira el permiso a Brasil para actuar en nombre de la embajada argentina en Caracas
- 4.1 \* Orsi compara a los uruguayos con "argentinos sin intensidad", mientras que Ojeda defiende con fervor: "Nos sentimos orgullosos de ser uruguayos
- 3.6 \* Argentina solicita la captura internacional de Nicolás Maduro por graves acusaciones
- 3.8 \* Capturaron a un individuo que manejaba una lujosa camioneta

robada en Argentina; intentó ingresar al país con matrícula falsa de Paraguay

- 3.6 \* Stereotipas se alza como vencedora en la tercera edición del concurso de bandas emergentes
- 4.2 \* Argentina expresa su desacuerdo con la "decisión unilateral" tomada por Venezuela respecto a su embajada en Caracas

# Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024